
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

第 回　例　会　令和 年 月 日

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「 奉仕の理想 」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：

閉　会　点　鐘 ：  13:30

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

お客様

米山奨学生ﾌｨﾝﾃｨﾌｯｸｸｨﾝさん 　※移動例会の為ニコニコ箱はありません。

1132 5 10 4

         担当：糸川米山奨学委員長

 2023～2024年度

1131 9 275

 国際ロータリー・テーマ

1130 5 9 13
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

RI会長 ゴードン R. マッキナリー

■会長：青田朝代　 ■幹事：岩本静江　■会報委員長：住川奈美　

76.19

71.42
16：00～18：00　シェラトン都ホテル大阪4階浪速の間

・10/27(金) ウクライナ講演（大阪城南RC） 

世界に希望を生み出そう

8月23日

欠　席　者　数

岩本昌治ガバナー補佐訪問

9

11

会　員　数

修正出席率

55.00

・10/11㈬　 　　　　定款による休会　　　　　　　　 　 

24

次回（10月18日）のお知らせ

・10/7㈯　2023-24年度 公共イメージ向上セミナー

出席規定免除者数

｢米山奨学月間に因んで｣大阪産業大学 指導教官 浜崎章洋氏

4

出　席　率

9

出　席　者　数 13：30～大阪ＹＭＣＡ会館2Ｆ大ホール

27

・10/12(木) 大東市子ども会ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ参加作品審査 森原

19：00～ 市民会館5Ｆ 教育委員会会議室

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

お客様

大阪府薬物乱用防止教育講師  大内啓子様
今期累計額

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

お客様

米山奨学生ﾌｨﾝﾃｨﾌｯｸｸｨﾝさん 今期累計額

・前年度理事会無事完了。田中会員

当　日　計 ¥31,000

・情報集会宜しくお願い申し上げます｡ 荒金･岩本 両会員

・情報集会､西垣会員卓話楽しみにしています｡川西･森原･岩崎 各会員

72.72

当　日　計 ¥29,000

¥213,000

¥244,000

72.72

・お久しぶりです。夏の暑さももう少しです。元気でがんばりましょう。田中会員

・10月1日(日)大東市市民会館で行われる薬物乱用防止対話集会に出席のお願い。森原会員

・清水さん卓話よろしくお願いします。荒金・北田・吉村 各会員

・行事の多い月です。がんばりましょう。糸川会員

6

・卓話さしていただいて感謝します。よろしくお願いします。清水会員

・清水さん卓話期待してます。寺田会員

・清水さん卓話楽しみにしています。大東･岩崎･岩本･青田･白川 各会員

・移動例会に出席できて嬉しく思います。清水会員

・まんま家さん、久しぶりです。糸川会員

出　席　率 73.91 ・久しぶりの情報集会西垣会員卓話よろしくお願いします。大東会員

8月2日 修正出席率 71.42 ・西垣さん卓話楽しみにしております。情報集会の成功を祈ります。寺田会員

9 13

会　員　数 24 ・つたない卓話をさせていただきます。宜しくお願いします。西垣会員

出　席　者　数 17

欠　席　者　数 6 ・西垣さん卓話ありがとうございます。北田会員

・今日も笑顔で!!西垣会員卓話宜しくお願いします!!白川･住川･吉村各会員

出席規定免除者数 1

7月26日 修正出席率 57.14

出席規定免除者数 4

出　席　率 70.00

9

会　員　数 24

出　席　者　数 14

欠　席　者　数 6

出 席 報 告

出 席 報 告 ニコニコ箱

ニコニコ箱
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≪　会長の時間　≫(9月6日)

                                         　　　　　　　　会長　　青田　朝代

国連協会 ̶ 百歳の想い（2） ̶ 

　こんにちは。今週は先週に引き続き、百歳になられた茶道裏千家15代家元・鵬雲

斎大宗匠のお話をご紹介したいと思います。 

　前回、日本に色々な圧力が掛かり､周辺状況に危機が高まっている。しかし､日本

は未だ自衛隊しか持たず､即座に反論もできず、覚悟が薄い。そこで､フランスの詩

人ポール・リシャールの『告日本國』という詩を引用してお話しさせて頂きました。 

　今回は、我々は戦うべきときには戦わねばならない､しかしながら､平時はお互い

に譲り合い、礼を尽くし、和みの心を持って接し合わねばならない。それが平和へ

の道である、というお話をしたいと思います。

近年､異常気象のニュースが増加しています｡激しい夕立や､台風｡あるいは山火事。

日本は幸いになことに水資源が豊富で､夏は蒸し暑くてかなわないのですが､代わり

に山火事のニュースは少ないと思います。しかし、外国では毎年大規模な山火事が

起こっています。今年はハワイで悲惨な山火事がありました。尊い命が失われ、ハ

ワイ王国時代の素晴らしい遺跡が全て燃えてしまいました。

　他にも、宇宙ゴミの問題があります。宇宙へ人工衛星や探査機を打ち上げるのは

良いのですが、そのとき生まれたゴミをどうするのかという大きな問題があります｡

打ち上げた国が片付けるのでしょうか？

　アメリカやロシアなど大国はよいとして、北朝鮮なども随分と打ち上げ実験をし

ていますが、できたゴミを片付ける資金や能力があるのか？　という難しい課題が

残ってしまいます。 

　このような問題を自国の利益だけを求めて譲らなかったら、なかなか解決しない

だろうと容易に推測されます。ですが、この「譲り合う」ということが日本人はで

きるのです｡日本人のこのような性質は､海外の方の方がよくご存知だったりします。

　外国人観光客のインタビューでは、「日本人は優しい」「思い遣りがある」「い

つも笑顔」「街が清潔」というお話が繰り返し出てきます。

　中国の元総書記・鄧小平さんに鵬雲斎大宗匠がお茶を差し上げたとき ̶̶　鄧小

平さんは親日な立場でした ̶̶、「日本人は『いかがですか？』『お先』と勧め合

うんだね」「日本は『礼』を大事にしている」「家族の中でも挨拶する」「合掌し

て、感謝する」と、おっしゃった。それから政治の関係ないお茶の話を１時間聞い

てくださったそうです。 

「茶道はたった一杯のお茶を飲むために礼儀がある」「中国はこれから大きくなる。

大きくなるときに一番大事なことは、『礼』を教えること。礼をもって、礼を尽く

す。思い遣り。そのために茶道を中国に返して欲しい」と。 

　お茶を飲むときに､わざわざ茶碗を回して飲まなくてもお茶は飲めます｡それでも

回すのは､正面を避けて譲るからです。お茶碗を回すことで､自分の気持ちもちょっ

と下がるのです。このちょっと下がる気持ちが大切です。

下がらずに進みあうと、ぶつかることになります。互いに譲り合うと、ぶつかるこ

とはありません。 
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　ですが、最近の人はこの「お先」や「いかがですか？」が言えないのです。これ

は人間が驕り高ぶっているからです。仏教で「増上慢」と言って、未だ悟りを得て

いないのに、悟ったと思い込んで思い高ぶることで、最も嫌われたことです。

　 ̶̶人間は一人では生きていけません。 

　「文明の利器があれば一人でも生きていける」と思うかもしれませんが、それは

違います。文明の利器を作ったり、メンテナンスしたりする人が必要です。ご飯を

食べるには、農作物を作る農家の人や漁師の人が必要です。人間は一人では生きて

いけないのです。自給自足でできることには限りがある。ですから、相手に礼を尽

くし、お互いに思い遣ることが大切なのです。 

　いくら口で平和を解いても、平和にはなりません。「仲良くしましょう」「争い

をやめましょう」と言っても、平和にはならないのです。 

　 ̶̶どうか一碗のお茶を点てて、差し上げてください。 

　まずはご家族にお茶を点ててみてください。そのとき「どうぞ」と言って勧めて

ください｡ご家族がお茶を点ててくれたら､おじぎして､感謝して､「頂戴します」と

言ってみてください｡和菓子がなかったらクッキーでもいい。お茶碗を回して､感謝

して頂いてください。お茶碗を回し､お辞儀をして「頂戴します」と言うと､不思議

に自然と他の行動も変わってきます。思い遣りが培われていく。挨拶ができるよう

になったりします。 

　ここで一つ、聖書の言葉をご紹介します。『コリント人への手紙』です。『愛は

寛容であり､親切です。愛は決してねたみません。愛は決して自慢せず､高慢になり

ません。決して思い上がらず、自分の利益を求めず、無礼なふるまいをしません。

愛は自分のやり方を押し通そうとはしません。また、いら立たず、腹を立てません

……（略）』 

　人間の心が温かくなり、和やかになり、清らかになる振る舞いは万国共通なのだ

と分かります。 

日本人の素晴らしいところは、多くの方が聖書に描かれるような「愛」を自然と

体現できることです。その長所をもっと高めてください。口で言っても平和は訪れ

ません。譲り合う心､勧め合う心が大切です。 

　そして、片方に「大切なものを守る気概と実行力」を、もう片方には「譲り合い、

勧め合う愛」を。

ポール・リシャールの言う『花と焔』『力と美』の不動の両軸をしっかりと持って、

先達の人の分も生きてください。
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[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　岩本　静江
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新会員歓迎会

SHOTA･ﾀﾞｲﾆﾝｸﾞﾊﾞｰ

2023.8.10.THU.

〔委員会報告〕

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　森原青少年奉仕委員長

『薬物乱用防止対話集会IN大東市パートⅡ』

日時：令和5年10月1日(日)　13：30～16：00

場所：大東市立市民会館キラリエホール

第一部　基調講演　講師　成瀬　暢也　氏

第二部　パネルディスカッション(質問タイムあり)

大東ＲＣと共に協賛しております。

当日は、受付などのご協力とご参加の程

宜しくお願い致します。

（メーキャップの対象です。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉村社会奉仕委員長

　先般、「秋田豪雨災害」支援金について募金をお願いしたところ、10,820円集ま

りましたので、地区へ送金致します。ご協力ありがとうございました。

米山奨学金授与
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●））9月6日の卓話（（●

　　｢我が人生悔いなしpart４」

　　清水　順市　会員
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●））9月13日情報集会の卓話（（●

　「ロータリアンの職業奉仕」

　　西垣　文雄　会員

　情報集会は従前「炉辺談話」ともいわれ通常の例会から離れ酒食を伴いながら

本音でロータリーのことを語り合い、そして学びロータリアンとしての資質を高め

ることを目的とすると教わっています。

　私は職業奉仕委員会の委員長を拝命していますのでこの夜は職業奉仕がらみで少

しお話をさせて頂き酒の肴になればこの上ないことでございます。職業奉仕活動は

ロータリーの根幹と言われているところで、これまでロータリーの標語となってい

る‟超我の奉仕‟、“最も多く奉仕する最も多く報われる”

“行動の指針は四つのテストにてらして”といったことを何時も聞くのですが、も

ともとはロータリークラブに入ると事業が発展し儲かるということがあったのです。

その後ロータリーの価値観は変遷し奉仕の概念が発展していったように思います。

ロータりーではマタイ伝第7章「すべての人に､せられんと思うことは人のもその通

りにせよ」の黄金律の普遍性を信じるべしが言われるところですが「情けは人のた

めならず」ではないですが世のため人のために尽くし世界の平和に寄与することは

結果的には己の幸せ事業の発展に繋がるという事ではないでしょうか。

松下幸之助さん稲盛さんの経営哲学もロータリー精神と軌を一にしているところで

はないでしょうか。係る理念的なことは会員それぞれが自分なりに租借し経営にあ

たっておられるところです。

そこで今私たちは毎週例会に出て､かかる観念的な哲学を学ぶのもよいのですが､折

角食を共にし膝を突き合わせているのですからもっと具体的に得られるものがあっ

て然るべきなのです、その意味で先ず会員相互が交友を深め自分をもっとPRしてい

ただきこのことならあの人に聞いてみようとか頼んでみようかとか、我が社の儲け

はここにあるのですとか言った話があってもよいのではと思います。所謂相互扶助

の精神です。そこで毎週例会に出席すればきっと何か良いことのご縁があれば例会

が有意義且つ楽しくなるのではないでしょうか。

こんな提言をさせていただき今宵を楽しんで頂きたいと思います。

最後にお手元に配布したロータリーの倫理訓は今は削除されましたが職業の基本精

神は続いているわけで是非ご一読いただき事業のご繁栄をお祈りし今宵の卓話とさ

せて頂きます。
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｢薬物乱用防止対話集会IN大東市」

に協賛10万円贈呈

大阪府薬物乱用防止教育講師

　　大内　啓子　氏

ロータリー情報集会（移動例会）

2023年9月13日(水)18時より 「まんま家」にて
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〔委員会報告〕

2022-23年度理事会報告　　　　　　　　　　　　　(前年度)幹事　　大東　雅代

　本日、９月13日北田会計が立会いのもと中島会計士による(決算)会計監査が無事

終了し、前年度理事会にて承認いたしました。詳細につきましては2022～23年度活

動報告書にてご確認を何卒よろしくお願いいたします。

淡路島日帰り親睦旅行 2023年9月27日(水)
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